

# Daniel

## Versículos de Estudio

Libro de Daniel

### Bosquejo

Esta es la historia de Daniel y sus amigos, unos jóvenes de la tribu de Judá que servían a Dios.

Cuando el pueblo de Israel fue capturado por el rey Nabucodonosor de Babilonia, dentro de los jóvenes que fueron llevados donde el rey se encontraban: Daniel, Ananías, Misael y Azarias; a quienes les cambiaron el nombre por: Beltsasar, Sadrac, Mesac y Abednego.

Estos jóvenes no querían recibir la comida que era sacrificada a los dioses del rey para mantenerse limpios, por lo que pidieron comer solo verduras y agua, Dios les ayudó a que les hicieran caso, y después de unos días, lucían mucho más saludables que los otros jóvenes que se alimentaban de la comida del rey, y eran mucho más inteligentes.

Un día el rey Nabucodonosor tuvo un sueño y estaba preocupado porque era muy raro y quería saber cuál era el significado, así que mandó llamar a todos los sabios del reino y les pidió que le dijeran que significaba su sueño, pero no les iba a contar cuál era el sueño. Como nadie pudo adivinar el sueño del rey, mandó matar a todos los sabios de la ciudad, pero cuando llegaron donde Daniel, él oró a Dios para que le revele el sueño y su interpretación y fue a contarle al rey para que no mate a nadie más.

El sueño trataba de una estatua muy extraña que al final era destruida por una piedra gigante que se convertía en una montaña. El sueño hacía referencia al rey de Babilonia y los siguientes reinos que vendrían, terminando con Jesús como la Roca que gobernaría la tierra.

Daniel fue nombrado gobernador de toda la provincia de Babilonia y jefe de todos los sabios, y el nombre de Dios fue exaltado.

Otro día, el rey mandó construir una estatua para que todos lo adoraran, pero habían tres jóvenes que no hicieron caso a la orden del rey, porque iba en contra de lo que Dios les había mandado. Así que los astrólogos los acusaron ante el rey, el rey les insistió que debían obedecer o serían castigados con el horno de fuego, pero ellos se negaron.

El rey se molestó y mandó calentar el horno 7 veces más, atarlos de manos y pies, y arrojarlos al horno, pero cuando estaban dentro, todos se sorprendieron porque había una cuarta persona con ellos, que parecía un ángel y los jóvenes no tenían ataduras y no parecía que estuvieran sufriendo, así que los mandaron llamar.

Cuando salieron del horno, no tenían ni un pelo quemado, ni su ropa olía a humo, así que Dios fue alabado nuevamente. El rey promovió a los amigos de Daniel a un alto puesto en Babilonia.

Luego el rey nuevamente tuvo un sueño raro, donde había un árbol hermoso que llegaba al cielo, pero luego fue cortado y el rey se volvió como un animal salvaje por siete años por orden de un ángel.

El rey pidió ayuda a Daniel nuevamente porque nadie pudo descifrar el sueño, Daniel le dijo que debía reconocer a Dios en lo que hacía porque sino sería castigado como en su sueño, pero el rey subió a su azotea y viendo su reino pensó que era algo que él había hecho solo, así que fue castigado y se volvió loco como un animal por 7 años, hasta que reconoció a Dios en todas sus acciones, entonces, dejó de estar loco y alabó a Dios por todo lo que había hecho.

Luego de Nabucodonosor, reinó su hijo Belsasar, que había organizado una fiesta para las personas más importantes de la ciudad, de pronto, una mano empezó a escribir en la pared un mensaje que nadie pudo entender.

Como ningún sabio entendía lo que decía, la reina mandó a llamar al joven más sabio de la ciudad, que era Daniel, el rey le ofreció muchas cosas a Daniel si lograba descifrar el mensaje, pero Daniel no estaba interesado en eso.

Daniel le explicó al rey que Dios había evaluado su reinado y no había pasado la prueba y que vendría un nuevo rey desde Persia, esa misma noche, Belsasar fue asesinado y Darío el Persa se apoderó del reino, cumpliéndose la promesa inmediatamente.

Los consejeros fueron a visitar al nuevo rey y le dieron la idea de promulgar una ley que prohiba

alabar a Dios, de este modo podían acusar a Daniel de algo malo y matarlo.

El rey emitió la ley pero Daniel no la acataba porque iba en contra de lo que Dios había mandado, así que los consejeros lo acusaron delante del rey, que quería mucho a Daniel porque era el jefe de los sabios.

El castigo por no obedecer era entrar en el foso de los leones, así que pusieron a Daniel ahí y el rey Dario pasó la noche sin comer, sin divertirse y sin dormir, preocupado por su siervo Daniel.

A la mañana siguiente fue a visitar a Daniel, quién seguía vivo, porque Dios había mandado ángeles para que cierran la boca de los leones.

El rey Dario se alegró mucho cuando Daniel salió sano y salvo, y mandó al foso de los leones a los que lo habían acusado., luego el rey emitió una nueva ley que indicaba que todos debían adorar al Dios de Daniel.

Al final de sus días, Daniel oró mucho a Dios porque quería saber que cosas pasarían en el futuro, hasta que un ángel se le apareció y le reveló las cosas que pasarían en los últimos días.

Daniel vio la venida de Jesús y se alegró mucho, escribió sobre esto para que nosotros podamos aprender y tener fe en su segunda venida.

Jesús viene pronto y debemos estar esperando su venida.

Debemos imitar a Daniel y sus amigos, que por la fe lograron cosas sorprendentes y a pesar de las circunstancias siempre les fue muy bien.

## **Temas**

Dios cuida de nosotros en todo momento.

## Daniel

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- El Dios de Daniel puede salvar y libertar, y hacer grandes maravillas en el cielo y en la tierra. ¡El Dios de Daniel pudo salvarlo de las garras de los leones!
- Daniel 6:27
- Dios cuida de mí en todo momento.
- Yo soy fiel a Dios.
- Dios nos ama y tiene planes para nosotros.
- Doy la gloria a Dios en mi vida.
- ¿Porqué Daniel y sus amigos eran más inteligentes y sanos que los otros jóvenes?
- ¿Cómo ayudó Daniel al rey Nabucodonosor?
- ¿Qué milagro recibieron los amigos de Daniel?
- ¿Cómo libró Dios a Daniel del foso de los leones?



## Daniel

### Preguntas

1 ¿Porqué Daniel y sus amigos eran más inteligentes y sanos que los otros jóvenes?

.....

.....

2 ¿Cómo ayudó Daniel al rey Nabucodonosor?

.....

.....

3 ¿Qué milagro recibieron los amigos de Daniel?

.....

.....

4 ¿Cómo libró Dios a Daniel del foso de los leones?

.....

.....

### Historia

Entonces el rey mando traer a Daniel, para que lo echaran a la cueva de los \_\_\_\_\_. Pero antes de que lo echaran, el rey le dijo: «\_\_\_\_\_, deseo que te salve el Dios a quien tu siempre has \_\_\_\_\_». Enseguida echaron a Daniel a la \_\_\_\_\_ de los leones. Luego taparon la cueva con una piedra muy \_\_\_\_\_, y el rey puso su sello en la entrada. Despues de eso, el rey se fue a su \_\_\_\_\_, pero en toda la noche no comio nada. Y aunque no podia \_\_\_\_\_, tampoco quiso que le llevaran musica. En cuanto amanecio, el rey se \_\_\_\_\_ y fue enseguida a la cueva donde habian echado a Daniel. Cuando estuvo cerca de la cueva, se puso muy \_\_\_\_\_ y grito: —¡Daniel, tu siempre has adorado al \_\_\_\_\_ de la vida! ¿Pudo tu Dios \_\_\_\_\_ de los leones? Y Daniel le contesto: —Mi Dios envio a su \_\_\_\_\_ para cerrarles la boca a los leones, para que no me hicieran \_\_\_\_\_. Al oir esto, el rey se puso muy contento y mando que \_\_\_\_\_ de la cueva a Daniel. Una vez que lo sacaron, todos pudieron ver que los leones no le habian hecho \_\_\_\_\_ daño, porque el habia \_\_\_\_\_ en su Dios.

None

None